

# Sachstandsanfrage PFC / Segelflughafen

---

Frau Oberbürgermeisterin Margret Mergen

Rathaus Marktplatz 2 76530 Baden-Baden

06.02.2018

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Mergen,

ich nehme Bezug auf den Antrag unseres Fraktionsmitgliedes Sven Jäger vom 16.11.2016 und unser gemeinsames Gespräch mit dem Vorstand des Vereins Flugplatz Baden-Baden e.V. am 21.09.2017. Die CDU Fraktion hatte u.a. beantragt, die verantwortlichen Stellen dazu aufzufordern, schnellstmöglichst eine Entscheidung darüber zu treffen, ob und wie die PFC-belasteten Flächen benutzt werden können. Zur Zeit erfolgt eine diesbezügliche Prüfung im Gewerbegebiet „Hüfenau“. Von dieser Prüfung hängt nicht nur die weitere Ansiedlung von Gewerbe ab, sondern auch die Vertragsverlängerung mit dem o.a. Verein, dem gegebenenfalls zum 31.12.2018 gekündigt müsste. Die CDU-Fraktion bittet um eine Sachstandsmitteilung.

Mit freundlichen Grüßen Armin Schöpflin Fraktionsvorsitzender